

rare; aujourd'hui il n'en est pas de même. Nous avons en fait de poètes, MM. Becker et Durant, qui sont menuisiers; Gamy, parqueteur; Jasmín, Daveau, Corsat, coiffeurs; Reboul et Pournier, boulangers; Peyrotte, potier; Blanchard et Bonnel, cafetiers; Rousslet, receveur d'omnibus; Genetier, jardinier; Fertcau, horloger; Elisa Fleury, brodeuse; Poney, maçon; Gouzales, cordonier; Savinien Lapointe, bottier, et Maca, tisserand.

—Les sept Polonais dont nous avons annoncé il y a quelque temps, la condamnation à mort, ont été graciés, et leur peine commuée en un emprisonnement perpétuel.—*Courrier de l'Europe.*

—On vient de découvrir sur la côte occidentale du Sud de l'Afrique, regardée jusqu'à présent comme inhabitable, deux baies aussi sûres que commodes. Elles sont situées sur le territoire de la Cafrérie, l'une près de l'embouchure de Fish-River; l'autre à l'embouchure même de la rivière aux Buffles. Outre l'importance qu'elles offrent au point de vue militaire et politique, elles permettent au commerce d'établir des relations avec un pays aussi vaste fertile, et avec une population avide de produits européens.—*Journal d'Alger* du 21 décembre.

—Le *Catholic Directory* de 1848 donne la statistique suivante des églises catholiques dans la Grande-Bretagne, l'Irlande non comprise: églises et chapelles en Angleterre et en Ecosse, 630; collèges catholiques, 11; couvents et monastères, 42; prêtres et missionnaires, y compris les évêques, 316.

—Des lettres de Milan annoncent que le général Salis-Soglio qui commandait l'armée des catholiques de la Suisse, a obtenu du service dans l'armée autrichienne.

—Pendant les fêtes de Noël, les établissements publics de Londres, ont été visités par une foule considérable. 24,191 personnes ont été admises au *British Museum*, 16,270, à la Galerie Nationale, et 3,000 à la tour de Londres.

—On écrit de Berlin, 27 décembre:

Le roi a donné 70,000 thalers, (£11,958 6 4) pour la construction d'une nouvelle église catholique.

—Les revenus de feu la princesse Adélaïde s'élevaient à 1,800,000 francs par année, représentant un capital de 60,000,000 de francs.



NOUVELLES D'EUROPE.

Jusqu'au 30 Janvier,

Arrivée de l'Elibornia.

Nous donnons à nos lecteurs le résumé télégraphique suivant des nouvelles apportées par ce steamer et elles sont de huit jours plus récentes que celles fournies par le SARAH SANDS.

La Sicile, Naples, la Sardaigne et autres parties du Sud de l'Europe sont en pleine insurrection; dans divers endroits le sang a été répandu.—Le Roi du Danemark est mort.

La Banque d'Angleterre a réduit le taux d'escompte à 4 par 100; cette réduction a eu pour effet de ramener quelque confiance dans la communauté commerciale: mais pour qu'elle soit permanente, cette confiance doit venir par degrés. En considérant l'avenir, nous sommes décidément d'opinion que de bonnes et solides affaires seront faites. Il y en a encore eu quelques faillites.

Farine à Liverpool, le 30 janvier, 28s. 6. à 29s. Ditto du Canada, sure, 22s. à 24s.

Le ministère du pape est composé comme suit: président du conseil et ministre des affaires étrangères, le cardinal Ferretti; de l'intérieur, Mgr. Amici; de l'instruction publique, le cardinal Mezzofanti; de la justice, Mgr. Roberti; des finances, Mgr. Morichini; du commerce, de l'agriculture et des beaux-arts, le cardinal Riarío; des travaux publics, le cardinal Massimo; de la guerre, Mgr. Ruscoín; de la police, Mgr. Savelli.

Les radicaux suisses ont pillé le monastère du Mont St. Bernard, connu depuis des siècles par la piété, le courage et la bienfaisance de ses religieux.

Il y avait foule hier au soir pour entendre le discours d'inauguration de l'Institut Canadien, par A. PLAMONDON, écrivain, nous regrettons de n'avoir pu assister à cette réunion; mais d'après les informations que nous avons prises, M. Plamondon a pleinement répondu à l'attente de ses nombreux auditeurs.

CORRESPONDANCE.

M. le rédacteur,

Comme votre journal s'intéresse beaucoup à l'éducation, j'espère que vous voudrez bien y insérer encore quelques mots d'éloge à la mémoire d'un homme qui l'a encouragée par ses paroles et par ses œuvres.

Les journaux, en annonçant la mort de M. Joseph Lucasse, n'ont pas manqué de signaler son zèle pour l'éducation; mais connaissant la part active qu'il a prise pour cette si belle cause et ses efforts pour la faire réussir, je m'empresse, par reconnaissance du bien qu'il a procuré à notre paroisse, de publier ce qu'il a fait pour ce sujet si important. Je le fais avec d'autant plus de plaisir que ce vénérable prêtre, ami sincère de son pays, ne cherchait jamais à s'attirer la gloire de ses œuvres, et qu'il semblait vouloir cacher le bien qu'il faisait.

Dans les trente années que M. Joseph Lucasse a été curé de la paroisse de Saint-Henri, il n'a cessé pendant vingt-huit ans de faire avancer graduellement l'éducation dans sa paroisse. Paroles d'encouragement, sacrifices pécuniaires, emploi de son temps, patience à s'occuper de ces petits détails minutieux, ennuyants, et néanmoins nécessaires pour la bonne conduite des écoles, rien ne lui semblait pénible lorsqu'il s'agissait de l'avancement de l'éducation.

Les obstacles qu'il a rencontrés n'ont pas ralenti son zèle et son ardeur pour cette belle cause.

Lors de la loi de 1840, il se trouvait à Saint-Henri huit écoles toutes sous sa direction, et pour l'encouragement desquelles il ne contribuait pas pour la moindre part.

Depuis 1817 il y avait eu presque sans

interruption une bonne école dans la paroisse de Saint-Henri, que M. Joseph Lucasse pourvoyait de livres et qui se tenait dans une maison qu'il avait achetée pour ce but. Il logea et nourrit chez lui l'instituteur pendant quelques années. Par ses sages conseils et sa conduite prudente il sut faire goûter à ses paroissiens la nécessité de l'éducation; par son application et ses soins à choisir pour instituteurs et institutrices des personnes qualifiées par leur vertu et leur bonne conduite, il leur a appris que l'éducation basée sur la religion, devait assurer leur bonheur.

Qu'on me pardonne d'être entré dans ces petits détails, l'estime et la reconnaissance que la paroisse de St. Henri conserve et conservera longtemps pour ce prêtre bienfaisant, m'a fait un devoir de publier ces faits.

St. Henri de Lauzon, } P.
8 février, 1848. }

Correspondances.

Messire L. P... St. Isidore.—Lettre reçue, nous suivrons vos instructions.

Exportations du Port de Québec en 1847.

Pour la Grande-Bretagne et l'Irlande,	£1,413,599 8 0
« les Colonies,	85,551 1 10
« Etats-Unis,	921 0 0
« Cap de Bonne-Espérance (Afrique),	1,859 10 0
« Brême (Allemagne),	329 0 0

EXPORTATION de Gaspé,	£1,505,259 19 10
do de New-Carlisle,	36,154 11 10
do de New-Carlisle,	42,681 0 8

Grand Total de l'Export. £1,684,095 12 4

Valeur des import. à Québec,	612,579 10 11
do à Gaspé,	11,847 10 11
do à New-Carlisle,	21,155 14 9

Grand Total de l'Importation. £645,582 16 7

Excéd. de l'Exp. sur l'Imp. £1,038,512 15 9

Droits payés à la Douane de Québec, 1847. £380,469 9 0

—*Morning Chronicle.*

PORT DE MONTREAL, 1847.

Valeur de l'Import. Steel.	£1,695,978 11 5
do de l'Export. do	698,194 3 11

DISTRICT DE QUEBEC.

Bulletin Judiciaire. Mars, 1848.

VENTE PAR LE SHERIF.

No. 1996.—George Alford vs. Louis Turcor de Québec, menuisier. Un emplacement faubourg St. Roch, rue Fleury, de 40 pieds sur 60, tenant d'un côté à René Emond, et d'autre côté à madame veuve Dassilva.—A la porte de l'église de St. Roch, le 28 mars.

No. 689.—Laughlin S. McPherson vs. DANIEL HENDRICKS et son épouse, de Québec.—Un lot de terre, rue Champlain, borné d'un côté à Thomas Hall, et d'autre côté à François Bédard.—Au bureau du shérif, le 27 mars.

No. 1914.—Germain Kirouac vs. EDOUARD DUCHESNEAU, charpentier de Québec.—Un emplacement au faubourg St. Jean, rue Richelieu, de 36 pieds sur 40, borné d'un côté par Ignace Couture, et d'autre côté par Edouard Dussault.—Au bureau du shérif le 27 mars.

No. 2064.—George Alford vs. JEAN-BAPTISTE PRUNEAU, de Québec, charpentier et